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平成 30 年度 第４回 横浜市市庁舎商業施設運営事業者選定評価委員会 
会議録 

日 時 平成 30 年９月４日（木）15 時 00 分～17 時 30 分 
開催場所 横浜アイランドタワー17 階 横浜市総務局管理課執務室内 大会議室 
出 席 者 三村 優美子委員長、池田 陽子委員、足立 慎一郎委員、石川 清貴委員、 

大久保 千行委員、長尾 ゆき子委員 
欠 席 者 なし 
開催形態 非公開 
議 題 今後の議論の進め方 
決定事項 ２次審査の上位２者について、更に踏み込んだ審議を行うため、改めてヒアリングによる３

次審査を行う。 
議 事 【会議の成立についての確認】 

・委員６名全員が出席しているため、定足数を満たし会議が成立していることを確認 

【会議の公開・非公開についての確認】 

・会議の全部を非公開とすることを、第１回の会議で決定していることを確認 

【会議の出席者についての確認】 

・「横浜市新市庁舎低層部商業機能検討に係る支援業務委託」の委託業者株式会社ビーエーシ

ー・アーバンプロジェクト吉田氏と高長氏を関係者として出席させることを決定 

【開催経緯の説明】 

・第３回選定評価委員会のプレゼンテーション審査を行い、一旦整理したが、上位２者が極

めて僅差であったこと、「資力・信用・経営状況」の得点が上位２者の順位に大きく影響を与

えており、各者とも基本的な水準を超えている中で、２次審査で評価に差をつける必要はな

かったのではないかという懸念が示されていたこと、十分に議論する時間がなかったこと、

これらのことを踏まえて、委託期間も 10年間にわたり、重要な事業でもあることを考え合わ

せると慎重な対応が望ましいことから、第４回選定評価委員会を開催することとした。 

 

【議題】 

今後の議論の進め方 
委 員 ：第３回選定評価委員会の結論については１、２位について明確に答えを出すに

は、少し検討が不足していたと思う。 

委 員 ：第３回選定評価委員会のリアル感がないので、「もうちょっと聞きたい」という

のはある。あえて２者を呼んでやりたい。その上で、他の委員の意見を改めて

聞いて、自分の納得いく評価をしたい。 

委 員 ：土日営業とか、横浜らしさというところで、相当違うと思う。上位２者につい

て横浜らしさというところを具体的に確認したい。 

委 員 ：上位２者に、この先 10年の本気度をもう一度確認したい。 

委 員 ：５者を比較するのとその上位２者を比較するのとでは、採点結果は違うことに
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なると思う。後者の場合、１項目１項目ずつどちらが優か劣かみたいな見方を

することになる。 

委 員 ：もっと審議を尽くすことには全面同意。一方で、公平・公正・透明性を十分に

確保しなければならない。 

委 員 ：上位２者を改めて呼んで、更に踏み込んだ審議を行う。 

資 料 (1) 第３回選定評価委員会後 集計シート   

(2) 評価入力シート 

(3) 第３回選定評価委員会時配布資料等一式  

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 



















 
 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 


